

Fecha: 17-01-2026

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: **Mineduc y SLEP Iquique inauguran nuevas instalaciones en Colegio Simón Bolívar y suman más de 770 cupos escolares en Alto Hospicio**
Pág. : 7

Cm2: 305,6

VPE: \$ 183.681

Tiraje:
3.600
Lectoría:
10.800
Favorabilidad:
 No Definida

Mineduc y SLEP Iquique inauguran nuevas instalaciones en Colegio Simón Bolívar y suman más de 770 cupos escolares en Alto Hospicio

El Ministerio de Educación, a través del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique y en coordinación con la Secretaría Regional Ministerial de Educación, continúa avanzando con acciones concretas para enfrentar el déficit de matrícula en la provincia. En este marco, se inauguraron las nuevas instalaciones del Colegio Simón Bolívar Anexo Básica, en la comuna de Alto Hospicio, en una ceremonia liderada por el ministro de Educación, Nicolás Cataldo Astorga.

La iniciativa considera un proyecto de infraestructura modular que permitirá fortalecer la Educación Pública local, incorporando 10 nuevas aulas, lo que se traduce en más de 770 nuevos cupos escolares, en doble jornada. Con ello, el establecimiento alcanzará un total de 1.156 matrículas disponibles para el año 2026, dando respuesta a una necesidad urgente de la comunidad educativa del sector.

Las nuevas dependencias contemplan salas modulares, servicios higiénicos modernos, inclusivos y con

accesibilidad universal, además de cocina y comedor escolar con capacidad para 110 estudiantes por turno, asegurando condiciones dignas para la alimentación. Asimismo, se incorporan espacios administrativos y docentes, salas de profesores, áreas del Programa de Integración Escolar (PIE), bodegas, bicicleteros y estacionamientos accesibles, fortaleciendo integralmente el funcionamiento del establecimiento.

La actividad contó con la participación de autoridades regionales, equipos directivos, docentes, asistentes de la educación, estudiantes y sus familias, quienes valoraron este avance que reafirma el compromiso colectivo con una Educación Pública de calidad, inclusiva y con mejores espacios para aprender. El ministro de Educación, Nicolás Cataldo Astorga, señaló: "Estamos muy contentos con lo que se ha logrado gracias al trabajo de los equipos del Servicio Local, para materializar una inversión de infraestructura tan significativa que va a permitir que más de 700 estudiantes puedan acceder a la educación,

El proyecto de infraestructura modular fortalece la Educación Pública y responde al déficit de matrícula en la comuna, alcanzando un total de 1.156 cupos disponibles para 2026.

comentó la seremi de Educación, Carolina Vargas Bruna.

Sobre este importante hito el director ejecutivo del SLEP Iquique, Najle Málul Morales, indicó: "Estamos felices de estar hoy en Alto Hospicio, avanzando en soluciones concretas para que niñas y niños puedan estudiar en espacios dignos, seguros y de calidad, fortaleciendo la Educación Pública del territorio. Durante 2024 logramos habilitar más de 1.600 nuevos cupos, a comienzos de 2025 sumamos otros 2.100; y hoy podemos decir con orgullo que este establecimiento, gracias a esta nueva infraestructura, tiene la capacidad de recibir a más de mil estudiantes adicionales. Como Servicio Local, seguiremos trabajando para entregar respuestas oportunas a las necesidades de nuestras comunidades educativas, y estamos convencidos de que continuaremos impulsando muchas más acciones durante este 2026".

"Como madres, padres y apoderados estamos muy contentos con esta ampliación, especialmente por la

Torres.

La ampliación modular del Colegio Simón Bolívar Anexo Básica proyecta su entrada en funcionamiento en marzo de 2026, fortaleciendo la capacidad del establecimiento, que imparte educación desde 1^a a 8^a año básico, y respondiendo a la creciente demanda de matrícula en Alto Hospicio. Estas acciones forman parte del Plan de Fortalecimiento de la Matrícula del Ministerio de Educación, que ha permitido la creación de 3.815 nuevas matrículas en solo un año y medio de gestión, posicionando al SLEP Iquique como uno de los Servicios Locales con mayor aumento de matrícula a nivel nacional.

